



Actualmente existe una falta de dadores en el Dr. Carlos Cisternas.

## Hospital de Calama tiene stock crítico de sangre

Desde el centro llamaron a donar.

El Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas, está con stock crítico en su banco de sangre por falta de donantes. "Tenemos una brecha importante de recursos sanguíneos. La sangre es fundamental para los procesos sanitarios, para transfusiones de último momento, para algunas patologías donde se tienen este déficit y también para algunas cirugías de alta complejidad", señaló el director(s), Dr. Patricio Toro. El llamado a la comunidad es a sumarse a las distintas campañas que está realizando la Unidad de Medicina Transfusional del HCC.